

# XXXV Asamblea General de CEOE-CEPYME

Estuvo presidida por Agustín de Grandes, presidente de CEOE-CEPYME Guadalajara y María Dolores Cospedal, alcaldesa de Guadalajara. La alcaldesa ha visto como los empresarios han seguido confiando en ella para sus asesoramientos, formación e información.



Mesa presidencial de la clausura de la XXXV Asamblea General de CEOE-CEPYME Guadalajara. / Reportaje gráfico: Marta Sanz

E. de G./Guadalajara

La clausura de la XXXV Asamblea General de Guadalajara, el pasado 17 de julio, contó con la presencia de María Dolores Cospedal, presidenta de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Además estuvieron presentes la consejera de Economía y Empleo, Carmen Casero, el alcalde de Guadalajara, Antonio Román, la presidenta de la Diputación de Guadalajara, Juan José Sánchez Sánchez-Seco, subdelegado del Gobierno, José Luis Conrado, delegado de la Junta de Comunidades en Guadalajara y Víctor Mamel Martín, director general de Caja Rural de Castilla-La Mancha, entre otras autoridades políticas y sociales de la provincia de Guadalajara.

## Intervenciones

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, aseguró que "nuestra región cuenta con una clase empresarial comprometida que está contribuyendo a generar prosperidad con el esfuerzo de

todos".

Durante la clausura de la XXXV Asamblea General de CEOE-CEPYME Guadalajara, Cospedal, aseguró que los indicadores económicos que estamos conociendo en los últimos meses apuntan a una clara mejoría tanto económica como laboral en nuestra región.

Como ejemplo de ello, la presidenta recordó que la provincia de Guadalajara ha exportado productos por valor de 254 millones de euros sólo en el primer cuatrimestre del año, lo que supone un incremento del 18% en relación al mismo periodo del año anterior.

En la misma línea destacó la importancia del sector industrial de Castilla-La Mancha en general y de la provincia de Guadalajara en particular, donde se han generado, en los primeros cinco meses del año, un total de 136 empresas.

Al respecto aseguró que "todos tenemos muy claro que sin empresarios no hay empresas y sin empresas no hay trabajo, por ello es tan sumamente importante que recuperamos el círculo virtuoso del crecimiento tal

y como está ocurriendo en los últimos meses".

En este sentido, recordó que "en lo que llevamos de año hemos sido capaces de reducir el desempleo en Castilla-La Mancha en más de 19.000 personas, algo que demuestra el empleo que se está generando es estructural y no coyuntural, gracias al tesón de nuestros empresarios y de la sociedad de nuestra región en su conjunto".

La presidenta Cospedal también insistió en la importancia de la "labor formativa que está desarrollando la CEOE en toda la región" contribuyendo a que nuestros empresarios estén perfectamente preparados para abordar nuevos retos tanto dentro como fuera de nuestras fronteras.

Al respecto, recordó que el Consejo de Ministros aprobó el pasado 5 de julio el proyecto de Ley de Garantía de Unidad de Mercado que permitirá la libre circulación de productos y servicios por toda España ya que "es bastante poco inteligente tener fronteras administrativas entre dos regiones vecinas". "Es necesario que todos tenga-

mos una misma regulación y no seamos 17 reinos de taifas", afirmó.

Por otra parte, la presidenta recordó que antes de que termine el año estará aprobado el Plan Estratégico de Turismo que contribuirá a "desarrollar nuestra región y a que provincias como Guadalajara puedan mostrar, desde la excelencia, el potencial patrimonial, natural y cultural que tienen".

## Alcalde

El Alcalde de Guadalajara, Antonio Román, fue el encargado de abrir el acto de clausura de la 35ª asamblea general de CEOE-CEPYME Guadalajara.

Antonio Román señaló que "los últimos datos macroeconómicos son moderadamente optimistas para la región y España, fruto de las reformas y esfuerzo que, a través del impulso del Gobierno, estamos realizando todos, los ciudadanos y los empresarios". De hecho, ya se comienza a hablar -según ha afirmado- de que estamos a punto de abandonar la recesión.

El Alcalde de Guadalajara, expresó que comparte con CEOE-CEPYME la nece-

sidad de seguir mejorando la competitividad empresarial en la provincia, aprovechando su ubicación estratégica, especialmente, la del Corredor del Henares. "No podemos tener fronteras con la comunidad de Madrid y tenemos que aprovechar las sinergias de esa cercanía para favorecer al sector empresarial".

Antonio Román explicó la labor que está desarrollando el Ayuntamiento de Guadalajara desde el punto de vista económico en el actual contexto. "Estamos garantizando una gestión municipal correcta que nos permita cumplir con todas nuestras obligaciones y prestar unos servicios de calidad. Esa buena gestión pasa por políticas que nos han llevado a cerrar los presupuestos con superávit mientras otros apostaban por la política del déficit. Esto se ha logrado, en parte por la contención del gasto superfluo y por cambios en la gestión municipal de nuestros servicios". En este sentido, ha destacado que el Ayuntamiento de Guadalajara está comenzando a trabajar en el proyecto denominado Smart City, que pretende aprovechar la innovación, las sinergias y la inteligencia en la gestión para prestar servicios de mayor calidad y a un menor coste, permitiendo un ahorro estimado de 1,5 millones de euros anuales.

Asimismo, Antonio Román incidió en que la buena gestión económica emprendida en el Ayuntamiento de Guadalajara ha permitido que a día de hoy los proveedores se acerquen a los 30 días en el cobro de sus facturas. El propósito es que a final de año, los contratos y concesiones del Ayuntamiento también cobren de acuerdo a la Ley de Lucha contra la Morosidad. Y el siguiente paso, si se mantiene la buena gestión,

el equilibrio presupuestario, el pago a proveedores en los plazos legales y la lucha contra el fraude será, tal y como ha destacado, la aplicación de bonificaciones en los impuestos municipales. El Alcalde concluyó señalando que otro de los grandes objetivos del Ayuntamiento es colaborar en la creación de empleo. Para ello, ha puesto en marcha programas de empleo que financian la contratación de desempleados y programas de becas que permiten a los jóvenes tener un primer contacto con el sector empresarial y posibilidades reales de inserción laboral.

## LA PALABRA

Cospedal: "Contamos con una clase empresarial comprometida que está contribuyendo a generar prosperidad con el esfuerzo de todos". "el Plan Estratégico de Turismo estará terminado antes de final de año"

## EL DATO

Recuerda que los indicadores económicos ponen de manifiesto que se está avanzando en la recuperación de nuestra región. La provincia de Guadalajara ha exportado productos por valor de 254 millones de euros sólo en el primer cuatrimestre del año